



～もう一人の自分たち～

校長 島浦 昌乃

志をもち、宇美町の未来を創る生徒の育成

(文責：教頭 泉 真徳)

2学期がスタートして、1ヶ月が経ちました ～ さぁ いろいろ！ ～

8月29日(火)、本校体育館にて2学期の始業式が行われました。各学年代表生徒による2学期の抱負が述べられましたので、ご紹介します。

1学期も終わって中学校生活にも慣れてきました。少し気持ちが緩んでしまうときがありますが、仲間と協力しながら時間を大切に過ごしていきたいと思えます。

「千里の道も一歩から」どんなに大きな目標でも、一歩ずつ着実に努力を重ねていけば、必ず達成できると私は信じています。
《1年生代表 一ノ宮 奈々さん》



私は、競泳の池江璃花子さんの「私には限界はない。目標をしっかり持って努力すれば、きっと報われる。」という言葉に感銘を受けました。一度、高い壁に押しつぶされそうになってもくじけず目標を持って挑戦し続ける姿に感動しました。この言葉を忘れず、何事にも挑戦し、目標を持って努力することを頑張りたいと思えます。《2年生代表 大野 わかばさん》

2学期の頑張りが自分の進路に直結します。3年生の皆さん、自分の進路をつかみ取るという覚悟を持ち、2学期の学習にのぞみましょう。

中学校生活最後の文化発表会を皆で協力して創り上げ、楽しみ、勉強には真剣に取り組むというメリハリをつけ、2学期を過ごしていきたいです。
《3年生代表 吉田 加奈さん》



校長先生からは、夏の甲子園で優勝した慶應義塾高校のエピソードを基に、「何かを成し遂げるには現状を楽しむこと。そのためには、目標をもち、当たり前を当たり前と思わず、自ら考え判断し行動することが力になる。」というお話がありました。

2学期がスタートして1ヶ月が経ちました。この1ヶ月間の授業や行事、部活動などを振り返り、「さぁ いろいろ！」で「エンジョイ南中生活」を実現していきましょう。

1学年の1ヶ月 ～ 千里の道も一歩から ～

リレーション活動

9月7日(木)、学級内でのコミュニケーション活動を通してより良い関係をつくることをねらいとして、「リレーション活動」を行いました。廊下に掲示している絵を一人ずつ見に行き、班の中で絵の情報を伝え合い、班で協力しながら一枚の絵を完成させる活動です。

生徒たちは、記憶を頼りに、班員に言葉だけで情報を伝えることに苦労しながらも、どうすれば自分の記憶を正しく伝えられるかを考えながら、安心して自分の意見が言える良さや友達と関われる楽しさを体感した時間となりました。



暴力団排除講演会

9月19日(火)、1学年は、将来における暴力団犯罪から身を守ることを目的とした「暴力団排除講演会」を行いました。福岡県警察本部から講師の先生をお招きして、実際に起きた事件などをもとに、中学生でも犯罪に巻き込まれる可能性があること、身近なところに危険が潜んでいること等についてお話をしていただきました。



- 今日の授業を通して、暴力団の怖さがわかりました。どんな理由があっても、暴力団とは関わりたくないと思いました。
- 暴力団に薬物の使用をすすめられても、絶対に薬物を使用しないということを守りたいです。
- 暴力団について、何をしているか、何のためにどんな年齢層の人がいるかについて知ることができました。

2学年の1ヶ月 ～ 目標をもって努力する ～

第2回接遇マナー講座

9月1日(金)、2学年は、2回目の接遇マナー講座に取り組みました。今回は、麻生専門学校グループより谷口悠子さんを講師としてお招きして、職場体験に行くに当たって必要な事について講話をしていただきました。“気づく”ことの大事さやわからないときのコミュニケーションの取り方など、身近な具体例を挙げたわかりやすいお話をいただきました。



- 分からないことを聞くことは、恥ずかしいことではない。逆に自分の可能性を広げられるチャンスだと分かった。自分の気持ち次第で感情をコントロールできるから、伝わり方も変わるし気をつけないと行けないと思った。
- 谷口さんが言われた相手の立場を考えるとということに気がつけたい。
- 私は人に聞くことが苦手で不安な部分もあるけど、職場体験を通して、人に聞くということを頑張りたいし、これからの生活のなかでも、聞く力を伸ばしていきたい。

職場体験

9月20日(水)～22日(金)の3日間、実際に仕事を体験する中で、働くことの大切さや厳しさを学び、将来の生き方や進路選択について考えることを目的とした職場体験を行いました。生徒たちは、宇美町内及び近隣の29の事業所に分かれて、貴重な3日間を過ごしてきました。初めての経験に戸惑うこともありましたが、各事業所の方からご指導を受けながら一生懸命に仕事に取り組んでいました。「はたらくことは大変で疲れるけど楽しかった。」「仕事の大変さと面白さがわかった。」など、いきいきとした笑顔で語る生徒たちの様子から、充実した活動となったことが窺えました。

事業所の皆さまにおかれましては、お忙しい中、本校2学年生徒に対し貴重な経験をさせていただいたことに加え、優しく丁寧に働くことの大切さを教えていただき、感謝申し上げます。



3学年の1ヶ月 ～ メリハリをつける ～

チーム集会

9月27日(水)、学年・学級を越えたチームとしての活動を通して成就感や達成感を味わうことをねらいとして、文化発表会に向けた集会を行いました。中学校生活最後の文化発表会を成功させるために、3年生がチームリーダーとして1・2年生に積極的に指示を出しながら、生徒会文化委員長の高木君発案の「チーム貼り絵大作戦」に取り組みました。今年の文化発表会でどのような貼り絵が完成するのか、3年生が最上級生としてどのようなモデルを示してくれるのか、とても楽しみです。



【貼り絵の説明のようす】

【1・2年生に呼びかける3年生】

【異学年グループでの活動のようす】

【できあがった貼り絵のピース】

10月の主な予定

日	曜	行事	日	曜	行事
10/1	日	宇美町民文化のつどい	23	月	選挙公示 教育相談ウィーク(45分)
2	月	3学年学力分析テスト	26	木	2学年修学旅行説明会
13	金	文化発表会	27	金	学力分析テスト
17	火	学校生活安心アンケート	30	月	ビブリオバトル
20	金	手作り弁当の日	7(土)・8(日)・14(土)・15(日) 中体連糟屋区新人戦		